



"¿Qué chingados le pasó a Juan Ramiro? Me preguntan": Fabian Espinoza

Sus actos en la 4T rompen su legado político, le reclama



Fabián Espinosa Díaz de León, compañero de viaje en la vida política del diputado federal morenista **Juan Ramiro Robledo** Ruiz, hizo pública su ruptura con él a través de un duro texto en el que le reclama la destrucción de su legado político al someterse a los dictados de la 4T y del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El expriista y exdiputado local publicó un desplegado titulado "Vergüenza Ajena", en el que entra en la polémica abierta tras un reclamo anterior del exsecretario de Finanzas, Daniel Pedroza a Robledo Ruiz por su participación, como titular de la comisión de Puntos Constitucionales de San Lázaro, en el proceso de extinción de varios órganos autónomos y que recibió una respuesta severa de Robledo Ruiz. Fabián Espinosa recuerda en el texto el tiempo en el que ambos militaban en el PRI, cuando se opusieron a la postura autoritaria de Carlos Jonguitud Barrios, gobernador del Estado, al no reconocer el triunfo opositor en la capital de Salvador Nava Martínez.